



PARA POSTULANT SMM PROPINSI INDONESIA 2013

Pada 1 Juli 2013 ke-11 postulan SMM tiba di novisiat Montfortan Ruteng. Mereka adalah Epifianus Melkiades Asri, Hyronimus Ario Dominggus, Bonefasius Taho Nuduk, Teguh Adytiaputra Witono, Epifanus Guirik Darson, Priskus Filipi Rambang, Agustinus Asman, Daniel Dagur, Rofinus Aurelius Babo Besu, Fransiskus Fridalin Abner Leonard, dan Ignasius Suban Tukan. Ada 10 orang calon imam dan ada 1 orang calon bruder. Mereka berasal dari daerah berbeda di Indonesia: Flores, Kalimantan Barat dan Jawa. Kedatangan mereka disambut dengan upacara adat Manggarai yaitu *manuk* dan *tuak kapu* (Ayam jantan putih dan Arak – minuman khas lokal). Kemudian upacara penyambutan ini disempurnakan melalui ibadat sore meriah, pada minggu 7 Juli 2013 yang dipimpin oleh P. Stef Seli, SMM. Kegiatan selanjutnya adalah RETRET “BERJEMUR DALAM CINTA”. Selamat datang dan semoga kelak menjadi Montfortan yang tanggap, tangguh dan tanggung jawab.

-P. Fidelis, SMM

INDONESIA: New Postulants for the Year 2013

On July 1, 2013, eleven Montfortian postulants arrived at the postulancy-novitiate house of the Montfort Missionaries in Ruteng. They are Epifianus Melkiades Asri, Hyronimus Ario Dominggus, Bonefasius Taho Nuduk, Teguh Adytiaputra Witono, Epifanus Guirik Darson, Priskus Filipi Rambang, Agustinus Asman, Daniel Dagur, Rofinus Aurelius Babo Besu, Fransiskus Fridalin Abner Leonard, and Ignasius Suban Tukan.

Ten of them are candidates for priesthood and one for brotherhood.

They came from the different regions (islands) in Indonesia: Flores, West Kalimantan and Java. Their arrival was welcomed with the Maggaraian customary ceremony, by offering them a white rooster and palm wine (a typical local beverage). Then on Sunday, July 7, 2013, the community celebrated together the evening prayer to complete this welcome ceremony for them. The liturgy was led by Fr. Stef Seli, SMM.

The next activity that they are going to experience together is the so-called "Bask in Love". It is a sort of a retreat to recognize and experience the love of God in their personal lives.

To our candidates, Welcome! In the future, may you become Montfort Missionaries who are responsive, resilient and responsible.

-Fr. Fidelis, SMM

Le 1er Juillet 2013, 11 postulants SMM sont arrivés au Noviciat de Rutang Montfort. Ce sont Epifianus Melkiades Asri, Ario Hyronimus Domingoes, Bonefasius Tahoe Nuduk, Teguh Adytiaputra Witono, Epifanus Guirik Darson, Priskus Philippiens Rambang, Augustin Asman, Daniel Dagur, Rofinus Babo Besu Aurèle, Francis Fridalin Abner Leonard, et Ignatius Suban Tukan. Il y a 10 candidats au sacerdoce et 1 seul pour devenir frère. Ils viennent de différentes régions d'Indonésie: Flores, West Kalimantan et Java. Leur arrivée a été accueillie avec la cérémonie coutumière du Manggarai Kapu Manouk et du vin de palme (coq blanc et une boisson typique Arak-local). La cérémonie d'accueil a été animée La cérémonie d'accueil plus tard affiné grâce à une après-midi festive de culte, le dimanche 7 Juillet 2013, dirigé par P. Stef Seli, SMM. La prochaine activité sera la RETRAITE "vivre de l'amour du Christ». Bienvenue et bonne marche à la suite du CHRIST en toute liberté et sens de la responsabilité.

-P. Fidelis, SMM

Original Text (Indonesian) : P. Fidelis, SMM
Translated into English by : P. Arnold Suhardi, SMM
Translated into French by : P. Pierre Bonhommeau, SMM